

1 2021

#あたみでハタチ2021



◆ 今月の主な内容 ◆

- | | |
|-------------------------------|----|
| 新年のごあいさつ..... | 2 |
| 新春対談 コロナを乗り越え 热海を元気にしたい!..... | 4 |
| 祝!! 令和3年成人おめでとうございます..... | 10 |

広報 **At ami** あたみ

広報あたみ No.767 1月8日発行

各記事に記載している7桁のページIDを市のHPの検索窓に入力すると、該当ページが表示されます。ID 検索 

熱海を元気にして！



ジーバーズバンドリーダー

田村 公平氏

熱海市長 齊藤 栄



新型コロナウイルスに感染した人やその家族、対策に携わった人たちなどに対する偏見や差別、さまざまな場面での心無いうわさや言動でつく悲しんでいる人たちがいます。熱海市民の田村公平さんは、昨年、新型コロナウイルスに感染され、そのご経験や氏名を公表し活動されています。新春対談では、田村公平さんについて、そのご経験と生きがいである音楽活動について市長と語っていただきました。

きちんと情報を伝えたい
市長 まず始めに、氏名を公表した思いを伺えますか？
田村氏 市民の皆さんの注目的という状況でした。そうした中で、私に関して、感染源であるといつた心無いうわさが広がり、私からすると誤った情報が流れていきました。このことが入

～誰のせいでもない
誰にでも感染の可能性
があります～



はじめに

市長 2020年は、まさに

新型コロナウイルス感染症の年ともいえる1年でした。そうした中で、田村さんは自身も感染をご経験されました。感染された多くの方が氏名を伏せるなか、田村さんは氏名を公表し活動されています。私たちが、感染をご経験された方の率直な声を伺う機会は多くはありません。今回、田村さんが勇気を持つてお話しいただくことは非常に大事なことだと思います。本日は、よろしくお願いします。

田村氏 先ずは、私の感染により、周りの方々に大変ご迷惑とご心配をおかけしましたことにお詫びとお礼を申し上げます。本日はよろしくお願ひします。

より、周りの方々に大変ご迷惑とご心配をおかけしましたことにお詫びとお礼を申し上げます。本日はよろしくお願ひします。

2021

新春対談



コロナを乗り越え ～輝くシニアライフを過ごす～

院中に頭から離れず、悔しくて、理不尽ではないかという思いでした。必ずしも、第一発症者が感染源とは限らないのです。言われるままではいけない、自分の口からきちんと情報を発信しなければならない、堂々と話したい、そう強く思いました。そして、町内会長という立場にある者の責任としても公表すべきと考えました。

さらなる感染を防ぐために

市長 町内会長として率先して町内の感染防止に努められた責任、さらなる感染を防がなければならぬといふ思いもあつたのですね。

田村氏

そうです。町内の代表としての責務、皆に感染させてはいけない、これが一番大きかったです。これまでも町内において、感染が広がらないよう自ら考えて行動をとつてきました。当然、私が発症したときにはすぐに町内の方々さんに伝えました。ジーバーズのメンバーや私と接触した方にはPCR検査も受けていただきました。皆さんに感染させてはいけない、2次感染、3次感染を防ぐためです。幸いにして皆さんに感染は確

認されず安堵しました。コロナ対策で大切なことは、感染者あるいはその恐れのある人からの感染拡大を防ぐことです。その際に重要なのは、皆で協力しあうための情報を共有することであります。例えば、店名の公表については、どの店かが分かれれば利用者が感染の恐れに気づき、2次・3次感染への防止に繋がります。また、他店への風評被害も防ぐことができます。決して、犯人探しをすることではありません。

コロナと闘った入院生活

市長 コロナと闘っていた際の症状を伺つてもよろしいでしょうか？

田村氏

症状は微熱が続き、頭と胸が重いといった感じで、咳はなく、味覚・臭覚の障害はありませんでした。最初に行つた病院では熱中症と診断されたのですが一向に良くならず、保健所に連絡し指定病院で検査をしたところ、コロナ感染が判明し即入院しました。入院してからは、アビガンという薬を10日間飲み、以降は、身体的には回復し、ギターを練習できるほどになりました。私の場合、風邪のよ

うな症状で比較的軽いほうだったと思います。しかし、検査では、陽性・陰性を繰り返し47日間という長い入院生活となりました。

仲間からの励ましが心の支え

市長 入院中の心の支えは何でしたか？

田村氏

妻とジーバーズのメンバーや励ましが心の支えでした。多くの方から毎日LINEで連絡をいただきました。

また、心無いわざを打ち消すため、自分の口からきちんと話をしたい気持ちもありました。そして、早くジーバーズのメンバーとコンサートを開きたいという思いも心の支えでした。

医療従事者への感謝

田村氏

感染のリスクを顧みず、懸命に治療にあたつてくださいました医療従事者の方の支えもありました。看護師さん

の毎日の笑顔に救われ、いつか医療従事者の方に感謝と敬意を込めて歌を届けたいです。田村さんを支えたジーバーズのメンバー（広報あだみ2019年3月号掲載）



COVID-19医療戦士 COVID-19医療戦士

君達こそ勇者 リスクを背負い 見えない敵に向かう姿は
誰も答えを知らない中で 命をかけて 命を救う
未知のウイルスの真只中で ゴーグル マスク
フェイスシールド グローブ 防護キャップに防護服
Face to Faceで 検温 検圧 聴診器で肺音聴いて
PCRの検体採取 三度の食事とシーツ包布の交換
さわやかな笑顔とやさしい声で 24時間見守ってくれる
ありがとうケア 生身をかけて ありがとうプレイブ 手さぐりの中で
ありがとうドクター 世界の為に ありがとう ナース命をかけて
COVID-19 メディカルプレイブ COVID-19 メディカルプレイブ
君達こそ勇者 リスクを背負い 見えない敵に向かう姿は
誰も答えを知らない中で 命をかけて 命を救う
COVID-19 メディカルプレイブ COVID-19 メディカルプレイブ
COVID-19 医療戦士 COVID-19 医療戦士

COVID-19 医療戦士

田村さんが、医療従事者への感謝を込めた曲

曲はこちらへ
(YouTube)



回復した人の情報が大事

市長 退院後の生活はいかがでしたか?

田村氏 ジーバーズの活動など元気に過ごしています。病院や保健所からの連絡は特にありませんが、抗体の状況など機会があれば協力したいと思っています。

市長がいると、機会があれば協力したいと思っています。

ある場合、かかりつけ医に連絡すればその先が繋がるようになりましたね。ただ、退院後のケアはほとんどなく不安を感じました。不安や悩みなどをどこに相談すれば良いかのケアが欲しいと思いました。

市長 感染された方がそのまま状況にならないよう、現在市では、感染された方に対して、不安や悩みを相談できる各相談窓口を案内しています。例えば、誹謗中傷を受けた方への人権相談、入院の治療費のこと、教育関係、家賃や生活費などそれぞれの窓

口・連絡先を紹介しています。しかし市では、誰が感染したかという情報は知ることができませんので、保健所を通じ

て感染された熱海市民の方にお渡しするようお願いしています。

田村氏 それは、すばらしいですね。感染された方だけではなく、市民の皆さんに周知しても良いですね。もし感染された場合の窓口など事前に分かっていても良いと思いま

す。先日、町内会長連合会でも人権の配慮に関するチラシを配布しましたよね。

相談先の周知が重要

市長 閉じこもってしまうことは避けるべきだと思います。

そうした悩みを抱いている方が、気軽に相談できる相談先を行政としてお伝えしていくことが重要だと思っています。今は、だいぶ状況が変わってきたようで、発熱な

感染された市民の方へ市長からのメッセージ

新型コロナウイルスに感染された方へ

新型コロナウイルス感染症は、マスクや手洗いなどの予防を徹底していても、誰もが感染する可能性があります。療養されている皆様には、お見舞いを申し上げるとともに、一刻も早い回復をお祈り申し上げます。

熱海市では、回復し、退院される皆様が、日常生活やご近所付き合いの不安などにより、一人で悩むことのないよう相談窓口を設置しております。

だれもが住みやすい街を目指して、町内会などと連携し、差別や偏見のない環境づくりに取り組んでおりますので、お困りの際には、下記にご連絡ください。

熱海市長 齊藤 栄

相談内容	相談窓口
人権等に関すること	熱海市役所協働環境課市民相談室 0557-86-6073 みんなの人権 110番 0570-003-110 女性の人権ホットライン 0570-070-810 子どもの人権 110番 0120-007-110 外国語人権ダイヤル 0570-090-911 静岡県人権啓発センター 054-221-3330
傷病手当金に関すること（国民健康保険加入者）	熱海市役所市民生活課保険年金室（国保） 0557-86-6277
入院治療費に関すること	熱海保健所医療健康課 0557-82-9126
小中学校に関すること	熱海市役所学校教育課教員指導室 0557-86-6560
保育園・幼稚園に関すること	熱海市役所学校教育課教育保育推進室 0557-86-6553
児童福祉施設に関すること	熱海市役所社会福祉課子育て支援室 0557-86-6351
住居の家賃や生活費に関すること	熱海市社会福祉協議会 0557-86-6380
生活保護に関すること	熱海市役所社会福祉課生活保護室 0557-86-6331
その他上記以外のこと	熱海市役所危機管理課危機管理室 0557-86-6443

※窓口の開設時間は午前8時30分～午後5時15分です（土日、祝祭日を除く）。

誹謗中傷を無くすために

市長 はい。誹謗中傷やうわさの拡散などを防止するため、人権に関するチラシを10月に町内会に回覧しました。広報あたり11月号にも掲載しています。田村さんは、誹謗中傷などの苦悩はありましたか。

市長 本当に悲しいことで残念です。誹謗中傷は、絶対にあります。やはり人権ということだと思います。やっぱり人権ということをしっかりと認識していただきたいたですね。単に誹謗中傷はいけないということだけではなく、程度を超えると罪にすることをきちんと分かつて



たむら こうへい
田村 公平氏 (66歳)

令和2年7月、新型コロナウイルスに感染し、47日間の入院生活を送る。シニアバンド「ジーバーズ」のバンドリーダー。上小嵐町内会長、民生委員・児童委員を務める。

令和2年10月 旧小嵐中学校でのドライブ・イン・コンサート



市長 田村さん、このコンサートは、とてもいい経験になりました。ありがとうございます。

田村さん、このコンサートは、とてもいい経験になりました。ありがとうございます。

田村さんが作詞作曲した

「With Mask」

曲はこちらへ
(You Tube)



熱海市長 齊藤 栄

いまだかなればなりません。
田村氏 感染を経験し、コロナだけでなく、人間の怖さも感じました。辛い時に助けてくれる方、親身になってくれる方が本当の友人ですよね。でも一方で辛い時にいなくなの方もいる。「コロナはいわば本心発見器ともいえるのではないかと思いました。コロナ感染の怖さもありますが、それ以上に心無いわざや誤った情報がより怖いのです。そうしたことを無くしていくことが本当に大事だと思います。

とが本当に大事だと思います。
市長 そうですね。誰が悪いわけでもないです、感染予防をしても誰もが感染する可能性があります。お互いをいやり支えあうことが大事ですね。

音楽活動が生きがい

市長 さて、ここで改めてジーバーズの活動内容を教えていただけますか。

田村氏 ジーバーズは、平均年齢70歳以上のシニアバンドです。とにかく自分たちが楽しいことをやろうというコンセプトで、毎週日曜日に、渚町にあるスタジオで演奏を楽しんでいます。最近では、コロナ感染対策を講じて、車に乗つたまま音楽を楽しんでもらおうと旧小嵐中学校でドライブインコンサートを開催しました。

市長 田村さんの復活コンサートでしたね。作詞作曲された「W-I THマスク」も披露されたりと、苦難を乗り越え開催したコンサートは、田村さんの強さとジーバーズのメンバ

ーの団結を感じました。
田村氏 そのような田村さんの生きがいやこれから目標はありますか。

田村氏 私は、これからも音楽を通して皆さんに楽しめる場所を作りたいです。高齢者や介護施設の方たちが来ていただける感染予防に配慮したドライブインコンサートを開催したいです。熱海は市民の半分近くが65歳以上ですが、「熱海ってなんでこんなに高齢者が元気なの!」といわれるような高齢者がいきいきと過ごせる熱海にしたいです。熱海が、高齢者の住みよい街全国一位になつて欲しいですね。

輝くシニアライフを

市長 田村さんの一つの柱が、まさに音楽であり、ジーバーズの活動がパワーの源となっているのが分かります。この

パワーを多くの方に受け取つていただき、また、多くのシニアの皆さんのが、熱海での暮

らしをいきいきと過ごしてい

ただけたらと思います。最後

となりますが、田村さんから

市民の皆さんへ一言お願いし

ます。

田村氏 皆さん、日々、コロ

ナ感染の報道、未知の病気

怖がられていること思いま

す。しかし、感染しても完治

して普通の生活を送っている

市長 皆さん、日々、コロ

ナ感染の報道、未知の病気

怖がられていること思いま

す。しかし、感染しても完治

して普通の生活を送っている

田村氏 皆さん、日々、コロ

ナ感染の報道、未知の病気

怖がられていること思いま

す。しかし、感染しても完治

して普通の生活を送っている

市長 本日は、大変貴重な経

験と前向きなお話しをありが

とうございました。

私もいます。感染を恐れるあまりに外へ出ず、家に引きこもり、誰にも会わなくなれば、心身ともに病気になります。私が思うことは、コロナを正しく恐れることが大切です。コロナに負けない心身を保つために特に高齢者の方は、日々の活動をしていただきたい。ただし、必ず感染予防対策は怠らないことです。そして、感染予防をしながら、ぜひ、ジーバーズのコンサートを見に来ていただきたいです。私たちと一緒に元気になります。

市長 本日は、大変貴重な経

験と前向きなお話しをありが

とうございました。

田村氏 本日は、大変貴重な経

験と前向きなお話しをありが

とうございました。

市長 本日は、大変貴重な経

験と前向きなお話しをありが

とうございました。

田村氏 本日は、大変貴重な経

験と前向きなお話しをありが

とうございました。

田村氏 本日は、大変貴重な経

験と前向きなお話しをありが

とうございました。